



**Accede a la Universidad**

Curso de Acceso a la Universidad Centro en Granada. Infórmate

Anuncios **Google**

---

jueves, 2 de abril de 2009 | 11:26 | [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es)

---

**Gente**<sup>BETA</sup>

---

# La UGR licita la primera fase de las obras de los edificios docentes en el Campus de la Salud

---

Las obras tienen un importe de 44,4 millones y un plazo de ejecución de 36 meses

---

01/4/2009 - 19:43

Las obras tienen un importe de 44,4 millones y un plazo de ejecución de 36 meses

GRANADA, 1 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Granada (UGR) ha publicado en los Boletines Oficiales del Estado y de la Unión Europea la licitación de la primera fase de los nuevos edificios docentes que se ubicarán en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada.

Estas obras, que tienen un importe de 44,4 millones de euros y un plazo de ejecución de 36 meses, consisten en la urbanización de la parcela en la que se ubicarán las nuevas Facultades de Medicina, Ciencias de la Salud, Farmacia y Odontología, informó la UGR en una nota.

Además de la urbanización, se contempla en esta fase la construcción del edificio de servicios centrales, que será un elemento fundamental en las actividades docentes de la UGR. En este edificio se instalarán la biblioteca central, el paraninfo, las áreas de informática y las cafeterías, así como otros servicios que redunden en la mejora de la vida de los estudiantes en este nuevo Campus Universitario.

La segunda fase de las obras que permitirán la construcción de los edificios de las Facultades de Medicina y Ciencias de la Salud será licitada en las próximas semanas. El plazo de admisión de ofertas termina el 11 de mayo, con lo que es previsible que las obras puedan comenzar durante el próximo otoño.

Esta iniciativa de la UGR culminará el desarrollo del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, "un proyecto único en España en el que se aúnan la docencia, la investigación, la asistencia sanitaria y el desarrollo empresarial, y que será uno de los elementos fundamentales en la promoción del conocimiento y la transferencia del mismo", en palabras del vicerrector del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, Ignacio Molina Pineda de las Infantas.

La construcción de los nuevos edificios docentes del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud será posible gracias a la financiación del Programa Plurianual de Inversiones de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía. Este proyecto ha sido coordinado por los vicerrectorados de Infraestructuras y Campus y del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada.

---

Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD

